

【平成29年1月1日】

皆様はどのような年末年始を過ごされましたか？  
私は例年通り、右岸側の河川敷から初日の出を見に行ってきました。  
今年はとてもキレイに日の出を見る事が出来ました。  
凧もたくさん揚がっていました。

写真を何枚か撮りましたので添付します。



【平成29年1月19日】

毎日、この季節らしい寒さが続きますね。  
インフルエンザを始めいろんな感染症が流行りだしているのでお互いきをつけて  
いきたいですね。

私事ではありますが、今月より通勤時間が変わったこともあり、今までとはまた  
違った天竜川の風景を楽しみながら運転してます。

掛塚橋から見える富士山は昔から好きな風景でもあります。  
そんな中、やはり気になるのはゴミですね・・・  
左岸より右岸側の方が多いい気がします。

また、掛塚橋から見える景色で気になっていることがあります。  
工事中ではあるのですが、小さな橋が作られていて、何かあるのかなあ？と

もしよかったら教えてください。



◇◇ 橋について（国土交通省浜松河川国道事務所）◇◇  
（メールでの回答の抜粋）

日頃より適宜、天竜川のモニター報告をいただき、ありがとうございます。  
掛塚橋付近でご覧になった橋ですが、現在、天竜川の洪水対策  
のために、堆積した土砂を掘削する工事を実施しております。  
中州での作業になりますので、高水敷から工事車両が出入りす  
るための仮設橋を設置しているものです。

【平成29年1月27日】

先日、お聞きした中洲の橋の事詳しく教えてくださりありがとうございました。

ちょうど、自治会の集まりがあり、その中で聞かれたのでドヤ顔でお答えしてきました。

みなさん、納得されてましたよ。

その中で、自治会の方が思ってたことをいくつか伺う事が出来ました。

1つ目は年末年始にかけて河川敷にゴミが増えた事。

2つ目は要望なのですが旧国の橋と掛塚橋のあいだにもう1つ橋が欲しいとのことでした。

渋滞緩和だけでなく、災害時の時のことを考えるともう1つあればという意見もありました。

自治会の集まりの帰りに中洲の橋をじっくり見る事が出来ました。

結構、立派な橋なんですね～～

遠くから見た感じとは全く違う印象を受けました。

また何かありましたらご報告しますね。